



El Colegio de Enfermería de Valladolid pone en marcha la Oficina de Atención al Colegiado

El Colegio de Enfermería de Valladolid ha puesto en funcionamiento una **Oficina de Atención al Colegiado** en la que cualquier colegiado que tenga un problema o duda de índole profesional será atendido directamente por una compañera enfermera, que canalizará la situación para resolverla de la manera más ágil y eficaz.

El horario de atención es de 17.00 a 19.30 horas **los miércoles** en la sede del Colegio, Calle Núñez de Arce, número 7.

“Con este servicio queremos estar más cerca del colegiado, escucharle, atenderle de forma cercana y responder de forma más ágil y precisa a las cuestiones profesionales de los enfermeros, desde la experiencia de una persona que está en su misma situación”, explica **Silvia Sáez Belloso**, presidenta de la Junta de Gobierno del Colegio.

Las funciones de la Oficina son la atención, orientación, información y ayuda a todos los colegiados para mejorar la **comunicación** y atención al Colegiado, además de hacer **seguimiento de los temas** que preocupan a los compañeros.